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Seis lTIeses de
inhabilitación al
alcalde socialista
de Los Barrios
Un Juzgado condena por desobediencia a
Alonso Rojas,que recurriráa la Audiencia

Redacción/ LOSBARRIOS

ElJuzgado de LoPenal Número 2
de Algeciras ha condenado al al-
calde de Los Barrios, Alonso Ro-
jas (PSOE), a una multa de 726
euros y a seis meses de inhabilita-
ción por un delito de desobedien-
cia por no atender a tiempo los re-
querimientos de pago por la cons-
trucción de las dos depuradoras
del municipio, obra que fue ejecu-
tada por la empresa Dytras.

El Ayuntamiento barreño ha
anunciado que en breves días pre-
sentará un recurso de apelación
contra la resolución dictada ante
la sección algecireña de la Au-
diencia Provincial, "a los efectos
de clarificar definitivamente esta
cuestión, ya que este asunto ha si-
do utilizado como instrumento
político para desacreditar la ges-
tión de Alonso Rojas",apunta una
nota de prensa municipal.

Elproceso tiene su origen en los
primeros años de la década de los
90 cuando el anterior alcalde, Mi-
guel Domínguez, encargó a
Dytras la construcción de las de-
puradoras de Guadacorte yel cas-
co urbano sin contar con consig-
nación presupuestaria. Cuando
Rojasaccedió a la Alcaldía realizó
un reconocimiento de la deuda

que dio pie a la empresaDytras a
exigir el pago de 3,6 millones de
euros por los trabajos ejecutados.

El Consistorio, sin embargo, no
abonó esta cuantía en el plazo re-
querido, provocando el inicio de!
proceso judicial en el año 2000.
Durante los dos siguientes ejerci-
cios se hicieron varios requeri-
mientos al regidor para que salda-
se la deuda. El Ministerio Fiscal
presentó entonces una denuncia
por desobediencia que, en el caso
de un servidor público, puede lle-
var aparejada la inhabilitación.
Además, durante este tiempo se
han presentado varias multas por
importe de 600 euros.

La nota de prensa señala que
Rojas confía plenamente en la re-
solución definitiva de esta cues-
tión y en la valoración de la Au-
diencia. Apuntó que mantiene su
interés por llegar hasta e! fondo
de este asunto y recordó que la
elevada deuda, a la que se hace
mención en la citada resolución,
fue contraída con anterioridad a
su mandato y careciendo de con-
signación presupuestaria.

"Aún así, ha sido Alonso Rojas
quien ha satisfecho esta deuda y
abonado hasta la última de las
cantidades exigidas por lasenten-
cia favorable a Dytras, conforme

Alonso Rojas, junto a González Cabaña en un mitin del PSOE.
''''MO FENOY

la disponibilidad económica del
Ayuntamiento así lo ha permiti-
do". Elcomunicado explicó que la
razón del nuevo recurso "no es
tanto por la sanción que se propo-
ne, sino por cuanto resulta desa-
gradable que en un momento
donde se Vienen destapando es-
cándalos urbanísticos en muchos
ayUntamientos, se trate de san-
cionar a aquellos alcaldes a los
que únicamente se les puede re-
prochar la falta de recursos con
los que se dota a la institución".

Añadió que tanto la resolución
como la sanción abundan en una
cuestión que no se restringe al
ámbito local. "Viene al hilo del
debate planteado a nivel nacional
respecto de la financiación de las
administraciofU's locales y su fal-
ta de recursos financieros ante,
una cada vez mayor, atribución
de servicios ciudadanos. Una te-
.siscomo la que propone la resolu-
ción supondría la inhabilitación
de la gran mayoría de los alcaldes
de España", finalizó e!escrito.

Aido 'ficha'a Cristina Saucedo
para el Ministerio de Igualdad
Lajovenchiclanera,de29 años
deedad,serásubdirectora

generaldel Institutode la Mujer

Redacción/ CÁOIZ

La chiclanera Cristina Saucedo
Baro, de 29 años de edad, será a
partir de septiembre subdirectora
general del Instituto de la Mujer,
órgano dependiente del Ministe-
rio de Igualdad, del que es prime-
ra responsable la alcalaína Bibia-
na Aido. Ellnstituto consta de dos
direcciones, sin que esté decidido
a cuál de ellas se incorporará la
política chiclanera.

Sauceda, licenciada en Peda-
gogia y funcionaria, fue edil del
Ayuntamiento de Chiclana en el
trienio 2004-07, encargándose
todo ese tiempo del área de Ju- Cristina Saucedo, recibiendo su medalla de concejal en julio de 2004.

ventud. Obtuvo su acta de conce-
jal tras la renuncia del anterior al-
calde chiclanero, Manuel Jimé-
nez Barrios. Además, también fue
miembro del comité local de Ju-
ventudes Socialístas y de la ejecu-
tiva provincial del PSOE. Ocupó
el sexto puesto de la candidatura
al Congreso de los Diputados con
la que el PSOE concurrió a las
elecciones generales del pasado
mes de marzo por la provincia de
Cádiz.

Con la incorporación de Sauce-
da al Ministerio de Igualdad de
reciente creación ya son tres los
gaditanos con puestos de respon-
sabilidades, contando, además
de a la propia Bibiana Aido, al je-
rezano Gabriel Alconchel, actual
máximo responsable del Instituto
de laJuventud.

Cristina Sauceda es hija del
subdelegado del Gobierno cen-
tral en la provincia de Cádiz, Se-
bastián Sauceda, ex alcalde de
Chiclana yex delegado provincial
de Cultura y Medio Ambiente de
la Junta de Andalucía.

Cádiz Provincia

Un incendio
en Conil
obliga a variar
el tráfico en la
antigua N-340
Elfuegoseoriginóenuna
parcelaubicadaen lazona
industrialdeLaLobita

P. Olmedo / CONIL

Efectivos de la Polícía Localde
Conil, de la Guardia Civil, de
Bomberos y de Protección Ci-
vil participaron ayer en la ex-
tinción de un incendio que se
producía sobre la una de la tar-
de en una parcela próxima a la
zona industrial de LaLobita y
que obligó a desviar el tráfico
en al antigua Nacional 340.

El fuego se originaba en un
área de pasto localizada a la al-
tura del kilómetro 22 de la ca-
rretera costera y afectó a una
superficie aproximada de
4.000 metros cuadrados de
restos de un campo de trigo ya
segado, además de a algunos
olivos e higueras. Pese al vien-
to de levante que se registrai5a
en la localidad la rápida actua-
ción del amplio dispositivo
que se habilitó hizo que en una
hora estuviera prácticamente
controlada la situación.

Las labores de extinción y la
humareda obligaron a las
fuerzas de seguridad a desviar
el tráfico de la N-340 hacia la
Casa de Postas yLaLobita.

Desalojado un
edificio de
viviendas en Rota
por un incendio

Lasllamassóloafectaronal
pisodondeseoriginóyaun
cocheaparcadoen lazona

HerminiaRomero/ ROTA

Los vecinos del edificio Machu-
ca, ubicado en la avenida de

María Auxiliadora de Rota,
frente al parque de El Mayeto,
tuvieron que ser evacuados, sa-
liendo todos por su propio pie,
por un incendio originado en
una vivienda del tercer piso.
Sólo tuvo que ser atendida por
los servicios sanitarios la mujer
residente en la casa afectada
debido al estado de nervios en

el que se encontraba.
Las llamas se iniciaron en el

sofá del salón y se baraja la po-
sibilidad, según un portavoz de
la Policía Local, que el incendio
lo pudiera haber causado un

electrodoméstico o un cigarri-
llo. No ha habido daños perso-
nales y, al parecer, sólo resulta-
ron dañados. el piso donde se
originó el fuego y un coche
aparcado en la puerta del edifi-
cio al impactarle los cristales de
la ventana del piso incendiado.
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MEDIOAMBIENTEInforme 'Banderas Negras 2008. Hipoteca costera' presentado por Ecologistas en Acción

----.----

Ellitoral de la provincia. el
más contaminado de Europa
Lacosta gaditana
cuenta con quince
Banderas negras y
24 puntos negros---
La urbanización es la

"mayor amenaza"
junto a la falta de
depuración y 105vertidos---
J. CABAlEIRO
CÁDIZ

Ecologistas en Acción ha castiga-
do con quince banderas y24 pun-
tos negros los proyectos o actua-
cionesen el litoral de la provincia
no dudando en calificar al Golfo

de Cádiz como "el punto más con-
taminadode Europa". El infonne
Banderas negI<1S2008. ffipoteca
cosrera. presentado ayer por la
ONG y que es el décimo de estas
caracteríslicas que realiza, con-
cede handeras negras (casos ilTe-
versibles, vertidos contaminantes
graves. agresiones urbanísLicas o
proyectos iniciados), un total de
303 en todo el país y puntos ne-
gros (casos puntuales o actuacio-
nes no ejecutadas pero proyecta-
dos que representan una amena-
za medioambiental) que alcanzan
los 310. .

En lo referente al litoral de la

provincia abarca de la página 11
a la 27 donde además del repaso
a las banderas y puntos negros
hace mención a las novedades po-
sitivas y negativas de este año. Tam-
bién incluye un infonne sobre la
urbanización "siendo la mayor
amenaza para el litoral" así como
los vertidos y depuración. Se re-
fl"¡a que cuatro municipios siguen
vertiendo, "sin ningún Lipo de de-
puración, 18 millones de metros
cúbicos anuales (el 29% del agua
vertida al mar): Chipiona, Vejer,
Tarifa y Algeciras: 180.000 perso-
nas censadas que repre:;entan el
27% de la población del litoral".

BANDERAS NEGRAS

El listado de banderas negras se
inicia con las playas de Camarón,
Cruz del Mar y Regla, en Chipio-
na, donde se vierte sin depurar.
En El Puerto de Santa María, pla-
yas de El Ancla y La lnmaculada,
con urbanización salvaje dellito-
raI; la playa de Fuentebravía, con
"construcciones de edificios en el

acantilado y rellenos en la playa y
en el acanillado, realizados con
un manifiesto incumplimiento de
la Ley de Costas, provocando con-
tin uas pérdidas de arena".

En San Fernando, playa de la
Casería "por la construcción, a es-
casos metros de las aguas de la Ba-
hía y del Parque Natural, de siete
tOlTesde 16 plantas de altura".En
Chiclana, la playa de La Barrosa-
Novo Sancti Petri posee el "litoral
ocupado completamente de ho-
teles, urbanizaciones y campos de
golf", hasta el límite con Coni!.

_iON

LA,ClAVE
------------

Aumenta en

España un 15%
las Banderas

negras respecto
al año pasado

según el
informe

Eldiagnóstico de
la costa es de

" constante
agravamiento"

según señalan

los responsables

de Ecologistas
en Acción.

e ríticasa lasluces,barbacoas,
segundopuenteyfuturo quiosco

La Bahia de

AIge<iras
presenta
niveles
preocupantes
de vertidos y
contamínadón
del litoral.

~ CÁDIZ

_u- - - - - - -" -- - - - -- -- - - - -- - - - -- - - - - - - - -- -- -" "n-- - - ------

En lo que hace referencia a la
ciudad de Cádiz. el informe critica
en la playa Victoria" el enorme
despilfarro energético, el coste
económíco y la agresiva
contaminación lumínica que
representan los más de 200 focos
halógenos de alumbrado con 2.000
vatios de potencia cada
uno, produciendo difusión del flujo
luminoso hacia el cielo, intrusión
luminica y deslumbramiento",
También citan los ecologistas la
"orla de desperdicios y basuras
que ribetean todo el borde costero
de la avenida de la Bahía y del
casco antiguo, con vertidos
episódicos en el interior de la
Bahia". Respecto al quiosco-
restaurante en la Plaza de Santa
Marla del Mar recuerdan que
contraviene" el actual PGOUy
privatiza un espacio público, con
financiación del Ayuntamiento,
para más inri",
Del segundo puente sobre la Bahia.

. "además del fortisimo impacto
ambiental, provocará un
inaemento del todo insostenible
en el tráfico rodado", Para rematar
lasamenazas,el nuevoPGOU

(

u u_un

. "pretende rellenar con cinco
bloques de pisos sobre pilotes la
bahia de Cádiz en Cortadura con el
pretexto de construir 500 pisos
para jóvenes, se agudizaría hasta
extremos insoportables el relleno
continuo que sufre la lámina de
agua", También califican de
"preocupante uso turístico
intensivo ofrecido a las
instalaciones del castillo de San
Sebastián", .

Del mismo modo, tildan de
"permisividad intolerable" las
barbacoas con motivo del Trofeo
Carranza. "con consentimiento de
Costas y promoqón del
Ayuntamiento, con secuelas
negativas en la playa".
También se percibe como una
amenaza "la idea del PGOUde
ejecutar una red de senderos y
embarcaderos en pleno parque
natural de la Bahia. el uso turistico
de la salina San Félix. unidos a
equipamientos enfocados al ocio
compatible con el medio
ambiente" ya que la escasa
sensibilidad ambiental del

ayuntamiento gaditano.
"nos hace augurarlo peor".

-------

CAMPO DE GIBRALTAR

Aguas sin depurar
y varios residuos
industriales
-_u u u- u- u_u__u n

las banderas negras en la comarca
del Campo de Gibraltar son en
Tarifa. la playa de At/anterra con
"edificaciones desmesuradas

ocupando ilegalmente suelo que
no está clasificado como urbano.
Destrucción de cordones dunares

de alto interés ecológico".En
cuanto a la playa de los lances,
"vertidos directos a la playa a la
altura de la urbanización de las
Cañas. Tarifa. con más de 20.000
habitantes, no depura sus aguas
residuales". En Algeciras. en Isl,!
Verde "prácticamente todas las
aguas residuales de Algeciras (más
de 120.000 personas) vierten en
este punto sin la más mínima
depuración". También se citan los
fondos marinos lindantes con
Acerinoxy centraltérmica,en los
Barrios. "elevadas concentraciones
de metales pesados. y "frecuentes
vertidos hacia la playa de
Palmones y al rio Guadarranque".
En los aledaños de la refinerfa en
San Roque. "vertidos industriales
de la refinería hacia las playas de
Puente Mayorgay Guadarranque".

-- - unu- --_u----

Precisamente en Conil, playa y
acantilado de Roche con "cons-

trucciones en primera línea de
costa, ocupando el domino pú-
blico y destruyendo especies pro-
tegidas. Mala depuración de las
aguas residuales".

En Vejer, playa de El Palmar,
"por el descontrol urbanístico ac-
tual,.extensa ocupación de vi-
viendas en primera línea de pla-
ya, verLidos de aguas residuales".

En Barbate, el informe destaca
como Bandera negra, "playa de
Caños de Meca (Mari Sucia, Los
Cast.i1lejos y La Laja) y Tómbolo
de Trafulgar. Edificaciones en el
dominio público marítimo te-
rrestre, sin depuración de las
aguas fecales, sin red de abasteci-
miento de agua potable, sin al-
cantarílJado, vertiendo sus aguas
residuales al acuífero o al mar".

En laplaya de El Carruen, "pone-
cibir las aguas contaminadas del
río Barbate, cargado de pesticidas
por las aguas residuales de V<;jer,
Zahara de los Atunes y los ve,'!i-
dos de la depuradora de Barbate
que funciona muy deficiente-
mente".

Las 15 banderas negras es el
mismo número que el año pasa-
doy los 24 puntos negros son dos
rnásqueen2007. La campaña es
el resultado del trabajo volun ta-
rio de diversas personas, ocho gru-
pos locales de Ecologistas en Ac-
ción y de la infonnación sllIllini>-
trada por la Consejería de Medio
Ambiente. . .

,,..: '.0.1..,.,,".,'..;.,', o:.
.0
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JUSTICIAEn el Polígono del Trocadero

Condenana
una empresa de
seguridad por
cuatro robos

Eljuezconsideraqueno
cumpliólocontratadoy
dejóderealizarrondas
devigilancia

Securitasdeberá
indemnizara
PromocionesObraSA
con29.000euros

A.M. FOPIANII E.P.
CADIZ

ElJuzgado de Primera Instancia
e Instrucción número 2 de Puer-
to Real condena a una empresa
de seguridad (Securitas) a in-
demnizar con más de 29.000 eu-
ros a la firma Promociones Obra
SA,que lacontrató para que pres-
tara servicio de vigilancia en sus
instalaciones, donde se produje-
ron cuatro robos nlientras que, se-
gún la resolución judicial, tenía
contratados los servicios.

La sentencia refleja que falta-
ron rondas por hacer conforme
ala contratado por laspartes, por
lo que puede detectarse un in-
cumplimiento contracnlal,lo cual
"permitió" la perpetración de los
robos.

Por su parte, la empresa de vi-
gilancia alegó que los cuatro ro-
bos no se produjeron en los días'
en los que faltaban rondas por
cumplir. No obstante, eljuzgado
entiende que la realización de di-
versas rondas tiene efecto disua-
sorio para los delincuentes, que
antes de realizar un robo com-
prueban la existencia o no de vi-
gilancia.

En este sentido, añade que "la
realización de más de 60 rondas
menos de las que se deberían ha-
ber realizado tuvieron que influir
en la perpetración de los robos".
Esta empresa tiene sus depen-
dencias en el Polígono del Tro-
cadero en Puerto Real y repre-

sentadalegaimente por el aboga-
do José Luis Ortiz.

JUICIOPOR ESTAFA

La sección tercera de la Audien-
cia Provincial de Cádiz acoge hoy
la vista oral contra dos mujeres
por estafa yfalsificación de docu-
mento mercantil, delitos por los
que la Fiscalíasolicita más de cin-
co años de prisión para una de
ellas y más de tres para la segun-
da.

El escrito de acusación recoge
que María José P.L,con ocasión
de trabajar como empleada de ho-
gar en el domicilio particular de
M.B.D, en ElPuerto de SantaMa-
ría, "con ánimo de enriqueci-
miento injusto, sustrajo tres che-
ques bancarios" que se encontra-
ban en la vivienda donde trabaja-
ba. La acusada contó con la cola-
boración de MarinaJesús EA.
para ingresar el 15 de diciembre
de 2004 uno de los cheques por
la cantidad de 5.100 dólares en la
cuenta bancaria de ésta, en una
entidad del BBVA.La Fiscaliaase-
gura que ambas acusadas "habí-
an cumplimentado los datos que
aparecen en el cheque bancario
con su nombre y apellido, y con
firma como la de M.D."

La presuntamente estafada fue
informada por la entidad UssaFe-
deral SavingsBank, que gestiona
su capital, de que se habían reali-
zado una extracción de su cuen-
ta por un importe de 5.100 dóla-
res.

Por tales hechos, la Fiscalíaso-
licitapara MaríaJosé PL una pena
de dos años de prisión ymulta de
12meses aseis euros de cuota dia-
ria, por falsedad en documento
mercantil y otros tres años y seis
meses de cárcel, además de otros
12 meses de multa a razón de seis
euros diarios por el delito de es-
tafa. La petición para MarinaJe-
sús E.A.es de un año yseis meses
por el de falsificaciónydos de pri-
sión ymultade nueve mesesaseis
euros al día, por el de estafa.
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INCENDIO El humo obligó a cortar la N- 340

Arden más de 4.000
metros de un campo'
de trigo en C:$»nil

'NFO'MACoON

Un bombero en una extinción anterior también en Coni!.

INFORMACiÓN
cAolz
Efectivos de Bomberos del Con-
sorcio de la Provincia de Cádiz in-
tervinieron ayer en la extinción
de un incendio producido en una
finca del municipio de Conil, en
la que se vio afectada una super-
ficie de unos 4.000 metros de res-
tos de un campo de trigo.

Según indicó el Consorcio Pro-
vincial de Bomberos en un co-
municado, el siniestro se produ-
jo en una finca situada en el kiló-
metro 22 de Conil,junto a la ca-
rretera N-340, que tuvo que ser
cortada durante un tiempo acau-
sa de los problemas de visibilidad
producidos por el humo, Estopro-
vocóalgunas retenciones, además
de la desviación del tráfico, aun-

que esta vía no es tan transita-
da en la actualidad una vez que
entró en funcionamiento la au-
tovía A-48. Aún así, los Bom-
beros aconsejaro!, que se cor-
tara al tráfico para prevenir po-
sibles colisiones, aunque fue-
ran de carácter leve, por falta
de visibilidad

En el incendio no hubo que
lamentar daños personales,
aunque sí medioambientales
con la quema del campo de tri-
go afectado.

En las labores de extinción,
en la que actuaron cuatro bom-
beros del parque de Conil, se
necesitaron más de 2.500 litros
de agua, así como una auto-
bomba ligera y una rural pesa-
da,

ROTA

Desalojado
unedificio
decuatro
plantaspor
unincendio

INFORMACiÓN
CADIZ

Un edificio de cuatro plantas
fue desalojado en la mañana
de ayer debido a un incendio
que se produjo en un piso de
la tercera planta en el número
37 de la calle María Auxiliado-
ra en Rota, Según fuentes del
serviciode emergencias del 112
las llamas se produjeron en el
salón de dicha vivienda por lo
que tuvo que ser desalojada de
inmediato,

Hasta el lugar de los hechos,
que ocurrieron alas 10.45 ho-
ras, se trasladaron agentes de
la Policía Local, Protección Ci-
vilYefectivos del 061, que no
tuvieron que atender a ningu-
na persona, además de perso-
nal de Bomberos que desalo-
jaron el inmueble al completo
y extinguieron el incendio.

Las llamas fueron apagadas
sobre las11.30horas sin que se
produjeran daños personales,
aunque el salón donde se ori-
ginó el fuego quedó calcinado
por completo.

ACCIDENTE

Unfallecido
en Bornostras
colisionar dos
dclomotores

INFORMACiÓN
CÁDIZ

.Una personafall~cióyotrare-
sultó herida grave en la ma-
drugada de ayer, sin que hasta
el momento hayan trascendi-
do sus identidades, en una co-
lisión entre dos ciclomotores
en Bornos. El siniestro tuvo lu-

gar en el kilómetro nueve de
la carretera A-384, desde don-
de se trasladó al herido al hos-

pital de Villamartín.
A la zona acudieron efecti-

vos del 112, además de perso-
nal para la limpieza de la vía.

-BREVES-

CONIL

Fomento restaurará
La Chanca
INFORMACiÓNLa ministra de Fo-
mento, MagdalenaÁh""ez, ha ru-
bricado un convenio con la Em-
presa Pública de'Suelo de Anda-
lucía, que supone una inversión
ministerial de 2.303.924millones
de euros para la restauración y
adecuación del lugar de interés
etnológico La Chanca, en Conil
de la Frontera.

""""""'"

Laministra Magdalena Álvarez.

MEDIO AMBIENTE

Inversión para el
suministro de agua
INFORMACiÓNLa C:onsejería de
MedioAmbiente destina 23,7mi-
llones de euros para obras de
emergencia y para garantizar el
abastecimiento de agua en 37mu-
nicipiosandaluces. En Cádiz,la in-
versión es de 3,7 millones, repar-
tidos en dos proyectos dirigidos a
las reparacionesde la conducción
entre los ríos Guadiaro yMajacei-
te y a ampliar el depósito y la co-
nexión con el sistema hidráulico
de Vtllamarún y Prado del Rey.

NOMBRAMIENTO

Jorge Bezares preside
Los Alcornocales

INFORMACiÓNEl Gobierno anda-

luz aprobó ayer el nombramien-
to de Jorge Bezares Bermúdez
como presidente de la Junta Rec-
tora del Parque Natural de Los Al-
cornocales.Jorge Bezares, nacido
en 1962 en Guadiaro, es licencia-
do en Ciencias de la Información
por la Universidad Complutense
de Madrid y ha sido jefe de sec-
ción del Diarío de Cádiz, director
de Europa Sur (1998-2005) y,des-
de 2006, corresponsal político.

EN ARAGÓN

Empresas de Cádiz en
busca de inversión

INFORMACiÓNCádiz busca enti-

dades aragonesas dispuestas a in-
vertir en esta provincia, especial-
mente en la zona de la Bahía, a
través del programa Innova por
Cádiz 2008, que ejecuta la Aso-
ciación de Empresarias yProfe-
sionales (AMEP) de Cádiz, La pre-
sidenta de la asociación, AnaAlon-

so, informó que "el objetivo de
esta iniciativa es hacer de la Balúa
de Cádiz un destino de inversión .~-
y geo-estratég;co importante".

--"::'::"8;"F~ ~--~-~---.-. .-','Po"-,--
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INICIATIVAEl delegado del Área de Medio Ambiente, Antonio Alcedo, infonnó del nuevo horario de verano

El Centro de Interpretación
del Lit ral abre suspuertas

bien tales que forman parte de
nuestro litoral. Además estas ins-
talaciones están dotadas de las in-

fraestructuras necesarias para per-
mitir el acceso de personas con
discapacidad.

CONTENIDOS

Hasta finalde la
temporada estival, las
instalaciones estarán
abiertas a los visitantes
---~

Mediante multitud de

actividades se podrá
aprender más sobre el
ecosistema de la zona

En la propuesta de contenidos en
relación a las distintas unidades

temáticas que componen la ex-
posición, los visitantes podrán ob-
servar y conocer más a fondo da-
tos generales sobre Rota, una re-
presentación de! intermareal, una
exposición sobre e! pinar costero,
además de una proyección y ex-
posición dél sistema dunar, dio-
ramas sobre e! camaleón común

de la zona y cómo se debe hacer
todo lo posible para preservar esta
especie protegida,

Asimismo, las personas que se
acerquen a este espacio podrán
observarlma muestra sobre la pla-
ya del litoral roteño, las praderas
de fanerógamas marinas, las artes
de pesca, o los corrales de pesca,
así como una visión de la evolu-
ción del paisaje litoral hasta e! día
de hoy.

El Consistorio ha puesto espe-
cial interés en que además de los
visitantes, los propios roteños ten-
gan la iniciativa de acercarse has-
ta estas modernas ulstalaciones,
ya que dentro de! pueblo de Rota,
hay muchas personas que no co-
nocen la gran variedad de espe-
cies y recursos naturales de los que
dispone esta localid~d.

Este proyecto de la Delegación
municipal de Medio Ambiente se
presenta como una "iniciativa para
acercar a todos el ecosistema que
rodea a Rota y de esta forma, co-
nociendo, hacer que aumente e!
respeto y e! cuidado de la natura-
leza y sus especies que actualmente
no viven uno de sus mejores mo-
mentos".

.----

A.P.
ROTA

El delegado de Medio Ambiente,
Antonio Alcedo González, ha
anunciado los horarios y visitas
que ofrece el Centro de Inter-
pretación de! Litoral durante los
meses de verano. En este sentido,
el responsable municipal ha ex-
plicado que desde los primeros
días de este mismo mes de julio y
hasta el final de la temporada es-
tival, las instalaciones de este cen-
tro temático estarán abiertas de
lunes a viernes en horario de (mce
de la mañana a dos de la tarde.

De este forma, durante esta
franja horaria todos los vecinos y
turistas que así lo deseen podrán
participar en visitas libres y gra-
tuitas a este centro, creado por e!
Ayuntamiento de Rota para acer-
car a todos los vecinos y visitantes
los recursos y valores medioam-
bien tales relacionados con el me-

dio marino y el litoral que ofrece
nuestra localidad.

Las instalaciones del Centro de Interpretación del Litoral cuentan con muchos servicios de información.

litorales que se pueden conocer
en eSle centro.

Por otro lado, desde la Medio
Ambiente también han recorda-

do que el Centro de Interpreta-
ción del Litoral se incluye dentro
de! programa de visitas concerta-
das que ofrece durante e! verano
la Fundación Municipal de Tu-
rismo.

tación del Litoral. Para participar
en esta visita guiada, los interesa-
dos deben inscribirse en la Ofici-
na de Información de Turismo si-

tuada en e! Palacio Municipal Cas-
tillo de Luna.

personas interesadas en este pro-
yecto.

El Centro de Interpretación del
Litoral está ubicado en un entor-

no natural,junto a la playa, rode-
ado de dunas y pinares costeros,
y limitando por un lado con e!Par-
que Atlántico, y por el otro, con
el Centro Recreativo y de Educa-
ción Ambiental La Forestal, con
el que comparte el acceso.

PREPARADO PARA ENSEÑAR

PRECIOSPOPULARES

Este recorridoyvisita guiada, que
resulta gratuita para los niños y ni-
ñas menores de cinco años, tiene
un muy módico precio de 1,10eu-
ros para niños yjóvenes de entre
seisyJ 7 años; yde 2,10 euros para
mayores de 17 años. Algo que está
al alcance de cualquier ciudada-
no y que no supone un gasto sig-
nificante para la mayoría de las

CONOCIENDO EL MEDIO

De esta manera, desde la Funda-
ción de Medio Ambiente se acer-
ca a losciudadanos parte de la cul-
tura tradicional de Rota que des-
de tiempos inmemoriales se sus-
tentaba sobre los recursos que
ofrecen losdiferentes ecosistemas

VISITAOBLIGADA

A través de esta oferta, los ciuda-
danos interesados podrán reali-
zar un recorrido en el tren turís-

tico por la loca)idad hasta los Co-
rrales de Rota, seguidos de una vi-
si ta guiada al Centro de In terpre-

En el interior del edificio, repar-
tido en dos plantas, podemos en-
contrar paneles explicativos, pro-
yecciones audiovisualesymaque-
tassobre las distintas unidadesam-

SUBVENCIONESLa MMBG pretende modernizar al empresariado

las empresas podrán solicitar
ayudas para nuevastecnologías
A.P.
ROTA

La delegada municipal de Fo-
mento Económico, María del Car-
men Laynez,junto a la Manco-
mw1idad de Municipios de! Bajo
Guadalquivir (MMBG) ha infor-
mado de la Couvocatoria de Ayu-
das para la Implantación de un
Sistema de Gestión Integrddo para
el Empresariado de la Comarca
de! Bajo Guadalquivir, cuyo obje-
tivo es el fomento de las nuevas

tecnologías en las empresas, para
la modernización de la gestión y
el aumento de la competitividad
de las sociedades empresariales
en los principales mercados ex-

teriores.
Podrán ser beneficiarios los em-

presarios de pequeñas y media-
nas empresas de la comarca que
desarrollen su actividad en e! ám-
bito de la Mancomunidad de Mu-

nicipios de! Bajo Guadalquivir y
dispongan de equipos informáti-
cos con conexión a Internet.

Estas empresas participantesse
beneficiarán de la implantación
de una herramifnta informática
de gestión empr~sarial denomi-
nada Sistema de Gestión Empre-
sarial Integrado para empresas,
así como de la formación de su
personal y de un servicio de mar-
keting para ayudarles a generar

oportunidades de negocio con la
máxima exclusividad y confiden-
cialidad.

Las solicitudes podrán presen-
tarse hasta e! próximo día 25 de
julio siguiendo el modelo oficial
disponible en la página web de la
MMBG (www.bajoguadalqui-
vir.org)

También se encuentra en el

Centro Virtual Municipal www.ay-
torota.es, junto a la documenta-
ción requerida. Los interesados
entregar las solicitudes en la Ofi-
cina de Fomento Económico de

este Ayuntamiento, sita en Plaza
de España n° 2, Edif. García Sán-
chez 1" plan ta, En la imagen. María del Carmen La)'llez.
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CONSEJODEGOBIERNOJunta yDiputaciones ultiman los criterios objetivos de las ayudas

Unfondo paliarálasituación
dedéficitdelosmunicipios
Lamedidadestinará45
millonesa lasentidades
localescon mayores
dificultadeseconómicas

ElGobierno asumiráen
agosto elcostede los
medicamentosde los
menoresde un año

CARMENDELTORO
SEVilLA

El Consejo de Gobierno dio ayer
luz verde a la creación de un fon-

do de carácter excepcional y ex-
traordinario para ayudar alos mu-
nicipios con especiales dificulta-
des económicas para que puedan
prestar los servicios públicos que
son de sus competencias hasta que
se apruebe el nuevo "modelo lo-
cal", marcado por nuevas leyes de
Régimen Local y de participación
de los entes locales en los tributos
de la Comunidad autónoma.

Según explicó ayer la conseje-
ra de Gobernación, ClaraAguile-
ra, este fondo tiene corno objeti-
vo impedir que, hasta que se con-
forme ese nuevo modelo local,
"no se vean deteriorados los ser-

vicios básicos" en aquellos muni-
cipios que sufren especiales difi-
cultades económicas, aunque dejó
claro que se destinarán sólo a los
que ya son competencias exclusi-
vas de los Ayuntamientos.

Los criterios generales de este
fondo, eIl el que laJunta aporta-
rá 15 rnillonesde eurosy30 las Di-
putaciones provinciales (45 mi-
llones en total), quedarán mar-
cados el próximo 28 de julio en
un convenio marco entre las ins-

tituciones fumantes. Aguilera ade-
lantó que las ayudas-establecidas
corno sübvenciones y corno prés-
tamos- se distribuirán entre las

ocho provincias según su pobla-
ción de derecho, el número de
núcleos de población de la pro-
vincia y la renta declarada media.

A pesar del anuncio de este con-
venio marco, las diputaciones to-

las titulares de Gobernación y Salud, Clara Aguilera y Maria Jesús Montero, toman asiento junto al portavoz.

davía tendrán que redactar las
ocho adendas provinciales que de-
terminarán el listado definitivo de

los municipios que podrán bene-
ficiarse de este fondo y los crite-
rios objetivos para establecer las
subvenciones o préstamos para
atender la "excepcionalidad" de
estos municipios.

La idea, según manifestó Agui-
lera, es que en el mes de septiem-
bre pueda entrar en vigor tras diag-
nosticarse las necesidades de los

municipios seleccionados y que
las diputaciones puedan comen-
zar a gestionar estas ayudas.

MEDIcAMENTOSGRATIS

El Consejo de Gobierno también
aprobaba ayer el decreto que g'a-
rantizaalos niños menores de un
año el acceso gratuito a los medi-
camentos y productos sanitarios
prescritos por sus médicos, una
medida que beneficiará a unas
95.000 familias andaluzas y que

comenzará a aplicarse a partir del
próximo mes de agosto.

La consejera de Salud, María
Jesús Montera, destacó el carác-
ter "eminentemente social" de

una medida de este calado, pio-
nera en España, ycon la que "se
intenta contribuir al incremento
de la natalidad en Andalucía", ade-
más de favorecer "un mayor aho-
rro" a las familias andaluzas "en

estos tiempos de mayor dificultad
económica".

Según explicó Montero, el cos-
te de entre ellO y e! 40% del pre-
cio que vienen pagando ahora los
padres andaluces "será asumido
íntegramente por la Administra-
ción sanitaria", lo que supondrá
un desembolso anual de 4,5 mi-
llones de euros, según las previ-
siones de atención actuales a este

colectivo. Montero apuntó que
esta medida puede llevarse a cabo
gracias a las "políticas de conten-
ción del gasto farmacéutico" de-

sarrolladas por laJunta.
Aclaró que la prestación se re-

alizará "casi de forma automáti-

ca" para la mayor parte de la po-
blación andaluza a través de la re-

ceta electrónica (operativa para
el 93% de los andaluces), con lo
que serán los propios estableci-
mientos farmacéuticos los que dis-
pensarán los medicamen tos de
forma gratuita. De igual forma,
también habrá una receta con-

vencional, aunque con un distin-
tivo especial que recoja que es la
Junta la que se hace cargo del cos-
te del medicamento.

Montera resaltó que la gratui-
dad de los medicamentos benefi-

ciará especialmente a aquellas fa-
milias cuyos hijos tengan una en-
fennedad crónica como e! asma,
"ya que los tratamientos para es-
tos entornos fumiliares suponen
una aportación más elevada que
para el resto de familias", reco-
noció.

DIVULGACiÓNInfonnará en una campaña sobre sus propuestas

IU creará ungrupo permanente
para abordar lacrisiseconómica
E.P.
SEVilLA

El coordinador general de IULV-
eA, Diego Valderas, anunció ayer
que su formación creará un gru-
po permanente para abordar la
situación de crisis económica, así

como también elaborará en sep-
tiembre una campaña divulga ti-
,-a sobre sus efectos y las medidas
de carácter político, inversor y fis-
cal que propone 1ULV-CA.

.,' '"'"":"":;.:<'::"

En rueda de prensa, en la que
estuvo acompañado por el porta-
voz adjunto en el Parlamento, Pe-
dro Vaquero, y por el euro parla-
mentari? de lU, Wi1ly Meyer, VaJ-
de ras senaló que el grupo per-
manente informará a la ciudada-
nía sobre la situación de crisis eco-

nómica y que a partir del 1 de sep-
tiembre, recorrerá las 514 asam-

bleas locales de ID para explicar
sus consecuencias y alternativas.

"La crisis no ha hecho nada más

que empezar y no va a durar de
hoya mañana", aseveró Diego
Valderas, quien consideró nece-
sario la intervención del Gobier-

no central y de laJunta en la po-
lítica económica, así como tam-
bién una nueva política fiscal de
carácter progresista "para que la
crisis la paguen los que han espe-
culado".

Asimismo. Valderas criticó el

"optimismo exagerado" del Go-
bierno andaluz en sus primeros
100 días de gobierno y dijo no
compartir la política del presi-
dente del Gobierno,José Luis Ro-
dríg'lrez Zapatero, de "a mal tiem-
po buena cara".

Por su parte, Pedro Vaquero
consideró "claramente negativo"
e! balance de los primeros IDOdias
del Gobierno andaluz y alladió
que laJunta de Andah.¡cía "ha
ocultado la gravedad de la crisis
para dar confianza al mercado",

"Chaves y Griñán tienen que sa-
lir y explicar a los andaluces por
qué se ha producido la crisis, qué
han hecho mallas bancos, quién
se ha beneficiado y qué medidas
se van a tomar para que no vuel-
va a ocurrir", apostiJIó el parla-
mentario de IU.
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EMPLEO

UGT quiere
mejorarla
capacidad de
intervención
delSAE

E.P.
SEVilLA

El sindicato UGT-A planteará
en los próximos meses en e!
consejo de administración del
Servicio Andaluz de Empleo
(SAE) una serie de propuestas
encaminadas a "reforzar e! pa-
pe! del SAE y mejorar su capa-
cidad de intervención", ya que
"debe mejorar su asisten~ia in-
dividualizada a los desemplea-
dos", según indicó el secreta-
rio general de UGT-A, Manue!
Pastrana.

Pastrana apuntó ese refuer-
zo del SAE como uno de los

principales retos del sindicato
para los próximos meses, ya
que "ante la situación actual
debe convertirse en instru-
mento eficaz de intermedia-

ción entre empresas y trabaja-
dores que demandan empleo".

Por ello, presentarán pro-
puestas "para reforzar la capa-
cidad del mismo", ya que "este
servicio debe hacer algo más
que registrar desempleados o
poner en marcha tímidamen-
te medidas para colectivos con-
cretos, sino que debe ser un
instrumento eficaz para poner
en contacto a los demandan-

tes de empleo con las empre-
sa que ofertan puestos y debe
hacer un trabajo individuali-
zado de seguimiento de dise-
ño de la empleabilidad para e!
coryunto de trabajadores".

VÉlEZ-MÁLAGA

El Supremo
condena a un
Consistorio
por los ruidos

E.P.
VÉlEZ-MALAGA (MÁLAGA)

La Sección Séptima de la Sala
de lo Contencioso-adminis-

trativo de! Tribunal Supremo
ha fallado a lavor de los 18 pro-
pietarios del conjunto Ipane-
ma de! núcleo poblacional de
Torre del Mar, en la localidad
malagueña de Vélez-Málaga,
aquejados de contaminación
acústica y ha condenado al
Ayuntamiento veleño.

De acuerdo a la sentencia,
el Consistorio deberá indem-
nizara cada vecino con 156.260

euros por el perjuicio ocasio-
nado, entre 1990yel16deju-
nio de 2003, por el mido pro-
cedente de los locales noctur-

nos del conjunto de ocio El
Copo, contiguo a la urbaniza-
ción. Además, e! Consistorio
deberá efectuar el control de
la insonorización de los loca-
les denunciados y proceder a
su cláusura si procede.



.---

Miércoles 23/7/2008 I La Voz2

CIUDADANOS ciudadanos@lavozdigital.es

Másde 200.000
personasviertenalmar
aguaslecalessin
depurarenlapr~vincia
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Elcrecimiento urbanístico desaforado deja
pequeñas cinco depuradoras de la provincia

Ecologistas en Acción denuncia deficiencias
en la limpieza del agua de 16 instalaci,ones

d- ,
;- f

ELENA MARTOS CÁDIZ carse como el caso de Chipiona,
aún sin depuradora. A falta de
infraestructuras se encuentran
también Tarifa, Algar, Alcalá de
los Gazules, Benaocaz, Bornos,
Medina Sidonia, Prado del Rey,
Trebujena, San José del Valle y
Zahara de los Atunes.

Precisamente las aguas resi-
duales urbanas tienen mucho 'que
ver con la degradación de los
recursos hidrológicos, según Eco-
logistas en Acción. Los conserva-
cionistas recalcan que la carga
contaminante es alta, aunque la
dinámica marina de la provincia
contenga los niveles.

Por su parte, la Administración
andaluza también ha puesto de
relieve esta situación y ha agili-
zado trámites para construir las
depuradoras aún pendientes"Por
lo pronto, la plánta del muncipio

chipionero debe estar lista a fma-
les de este mismo año y la de Alge-
ciras para 2010,según el jefe del
Servicio de Protección Ambien-
tal de la Delegacióndel ramo, Nor-
berto Cobo. Vejer está a punto
para empezar a funcionar a
expensas del enganche eléctrico,
miehtras que el proyecto de Tari-
fa aún se encuentra en estudio. .
Con respecto a las infraestructu-
ras del interior de la provincia,
Bornos ya tiene el proyecto redac- .
tado, junto a dos más para varios
municipios de La Janda. La más
avanzada es la de Prado del Rey,
que comenzará a funcionar en
pocas semanas.

Otra cuestión es el nivel de
depúración de las Instalaciones.
En este sentido, el balance no es
«todo lo bueno que deseamos»,
Indica Cobo. La delegada de la

Seguimos tan mal como estába-
mos o peor. Año y medio después
de la entrada en vigor de la nor-
ma europea, que obliga a los muni-
cipios de más de 2.000habitantes
a tratar sus aguas residuales, no
se ha puesto en funcionamiento
ni una sola de las instalaciones
previstas. Un total de 215.325gadi-
tanos continúan vertiendo aguas
negras al rio o al mar, o lo que es
lo mismo, la población de 12muni-
cipios, entre ellos Algeciras, con
111.283habitantes censados. Los
residuos de otros 200.000 no se
depuran con un nivel aceptable.

Los municipios costeros son los
que tienen más problemas, por el
incremento de la población flo-
tante en los meses de verano. Los
núcleos urbanos llegan a tripli-
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IRREGULARIDAD. La depuradora de Cádiz presenta repuntes de

Junta, Gemma Araujo, precisa
que en los últimos cuatro años su
departamento ha impulsado
actuaciones para el 16% de la
población de la provincia y que
"prácticamente el 83% de los

municipios gaditanos disponen
de depuradoras». Para Araujo, «es
prioritario prestar una atención
al abastecimiento y la depuración,
como apuesta por ia calidad de
vida y ambiental». No obstante, el

GRADOSDE DEPURACiÓN
Reciclaje para el golfp,¡,!O'''''"°

o,,,,,
E. M, CÁOIZ Otros muchos utilizan con-

cesiones fraudulentas para
usos agricolas, según explica
el miembro de Ecologistas en
Acción, Antonio Figueroa. Pre-
cisamente el conservacionista
insiste en la necesidad de <<aco-
tar la ley» para que los empre-
sarios «no sigan aprovechan-
do los resquicios legales»,

«Nohay nada más que echar-
le un vistazo al mapa de las
depuradoras para ver las que
tienen instalada la fase tercia-
ria y el número de campos para
darse cuenta de que no todos
riegan con agua reciclada»,
recalca Figueroa. Aún asi, reco-
nace que la instalación de un
terciario es «costosa» y sólo
resulta rentable en grandes
núcleos de población y no en
municipios que no son capaces
de generar agua residual como

I

para regar un campo de golf.
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Sólo las depuradoras de cinco
municipios del litoral es,tán
dotadas para reciclar aguas
fecales, insuficiente para regar
los 23campos de golf que fun-
cionan actualmente en la pro-
vincia, la mayoría ubicados
cerca de la costa. Sólo dos
empresas han financiado la
infraestructura para realizar
el tratamiento terciario para
el reciclaje de agua en las depu-
radoras: el campo de Guada.
bajaque de Jerez y el de Bena-
lup. El resto utiliza agua reci-
clada de las plantas que ya
disponen de esta fase como el
de Chiclana o los de Sotogran-
de. De la misma forma, las
depuradoras de Rota y en par-
ticular la de Costa Ballena, tam-
bién depuran el agua que se
destina al riego de campos de
golf de la zona.
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TURISMO / 4 Y 5

Los afectadospor la expropiación
de los huertos de ocio advierten
que no pararán en su lucha

JEREZ/ 8

Detenido alvulnerar una orden
de alejamiento en el Hospital,
donde buscaba a su mujer

contaminación en algunos análisis. / ÓSCARCHAMORRO

crecimiento urbanistico de los
últimos años y la gestión (<insufi-
ciente» que realizan algunos ayun-
tamientos de las infraestructuras
hacen que el agua residual tenga
una calidad inferior a la deseable
para que se vierta a rios o al mar.
Ángel Barroso, responsable de
contaminación y vertidos de Eco-
logistas en Acción insiste en que
el problema de zonas que han cre-
cido enormemente en los últimos
atios comoRocheoRota.Otrocaso
es el de Los Barrios, que tiene
capacidad para procesar aguas
negras de 12.000habitantes o San
Roque, tiene puede abastecer a
1.000 personas más de las que
viven actualmente en el munici-

pio. Conil y la de Cádiz-San Fer-
nando tampoco admiten un
aumento importante de la pobia-
ción, ilegando a trabajar allimi-
te de su capacidad en los meses de
verano.

En total, el conservacionista
contabiliza unas 16localidades
que no realizan el proceso de
depuración de forma adecuada
comoEl puerto omuestran repun-
tes de contaminación en deter-
minadas circustancias, como la
planta de Cádiz.
emartos@lavozdigital.es

ti COHEMTALA MOTlCIA

Queremos saber tu opinión, comenta

esta noticia en www.lavozdigital.es

3

CHICLANA /18

El alcalde cesa de su

responsabilidad en el gobierno
local a Nadine Fernández

Los conservacionistas resaltan los casos de construcción

sin freno y la mala depuración de los residuos urbanos

II1IInlca
www.zootecnica.es

Ecologistasponen21
banderasnegrasenCádiz
E. M./ LA VOZ CÁDIZ

Una vez más una organización
conservacionista vuelve a dar un
varapalo a la costa gaditana. Eco-
logistas en Acción presentó ayer
su infame anual de Banderas
Negras 2008.Hipoteca Costera en
el que pone 21 enseñas negras a
siete municipios del litoral gadi-
tano, que presenta la peor situa-
ción por delante de Málaga y
Almeria, punteras en ediciones
anteriores. \

Como el año pasado, la organi-
zación verde vuelve a repartir el
mayor número de puntos negros
entre la Bahia de Algeciras y el
Puerto de Santa Maria. El prime-
ro por los altos niveles de vertidos
que concentran sus aguas, parte
de ellos procedentes de ios resi-
duos urbanos sin depurar y otra
parte, por ei tránsito maritimo de
buques.

Urbanismo y vertidos
En el caso de El Puerto, los ecolo-
gista,; resaltan la «urbanización
salvaje del litoral» y la mala cali-
dad del agua depurada en las ins-
talaciones de la planta. Ambos
municipios ya estaban incluidos
en el informe que presentó Gre-
enpeace a principios de mes, así
comoConily Puerto Real.En total
Ecologistas ponen 24 puntos
negros en la provincia en playas
de Chipiona, San Fernando, Chi-
clana, Barbate y Tarifa.

El responsable nacional del
área de aguas marinas de la ins-
titución, Jorge Sáez señaló que en
2008Ecologistas en Acción con-
cede a la totalidad de las costas
españolas 303banderas Negras,
con las que denuncia «casos irre-
versibles con una gran destruc-
ción permanente» y 310puntos
negros para casos puntuales en
las costas. comovertidos, pero que
representan una atnenaza pat-ael

Tel. 956 33 05 63
TIENDA FARMACIA CLíNICA PELUQUERíA

DENUNCIA. Jorge Sáez, con el mapa de banderas negras. / EfE

futuro. La cifra es superior a la de
años atlteriores porque «cada vez
hay más proyectos en las costas».

Sáez insistió en que el Golfode
Cádiz es «el punto más contami-
nado de Europa», en el que han
localizado una veintena de casos
donde la destrucción del litoral es
«irreversible».

Desde el primer informe, rea-
lizado'en 1999,la provincia ha ido
acumulando puntos negros ejer-
cicio tras ejercicio. Empezó con

siete y con el principio del boom
inmobiliario los dobló. Los años
fuertes de la cosntrucción ha
sumado quejas hasta alcanzar los
24,dos más que el año anterior.

Por otro lado, la ONG indica
que la costa mediterránea es (<la
más desnaturalizada» y la que tie-
ne un mayor grado de erosión y
degradación de los ecosistemas
de la plataforma, debidoa que nin-
guna de sus comunidades depura
suficientemente sus aguas.

--- -------
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Arenas acusa a
Chaves de gastar más
en publicidad que en
los ayuntamientos
LaJuntaaprobóayer15 millonesdeeuros
paralascorporacionesencrisisfinanciera

ABC
CIUDAD REAL/SEVILLA. El
presidente del PP-A, Javier
Arenas, criticó ayer que la Jun-
ta de Andalucía se esté gastan-
do una media diaria de 240.000
euros en publicidad institucio-
nal, a pesar de los tiempos de
crisis que afectan al país, «lo
que revela qué clase de políti-
cas de austeridad están dis-
puestos a poner en marcha los
socialistas» .

Arenas, que participó en
Ciudad Real en un encuentro
de alcaldes que clausuró el pre-
sidente del PP, Mariano Rajoy,
señaló que en los últimos tres
años el Gobierno presidido por
Manuel Chaves ha invertido
259millones de euros en este ti-
po de publicidad, mientras que
-lamentó- los ayuntamien-
tos apenas reciben financia-
ción por parte de la Junta.

En este sentido, el presiden-
te del PP -Apuso como ejemplo
que el año pasado 100empresas
andaluzas recibieron más fi-
nanciación que los ayunta-
mientos o que mientras que 770
consistorios sólo recibieron 36
millones de euros para políti-
cas de vivienda, (<larestaura-
ción del palacio residencial de
Chaves, en su segunda fase,
nos va a costar 52 millones de
euros», concluyó.

Quince millones
Arenas respondía así al Conse-
jo de Gobierno,que autorizó
ayer un montante de 15 millo-
nes de euros para la puesta en
marcha del Plan de Medidas de
Apoyo Financiero a los Munici-
pios de Andalucía.

Esta iniciativa, dirigida a
los ayuntamientos que atravie-
san especiales dificultades eco-
nómicas, se concretará el
próximo lunes con la firma de
un protocolo global de colabo-
ración con las Diputaciones,
que también destinarán fon-
dos al proyecto, hasta llegar a
los 45 millones de euros.

En rueda de prensa poste-
rior a la reunión del Consejo de
Gobierno, la consejera de Go-
bernación, Clara Aguilera, ex-
plicó que el plan, que se aplica-
rá a partir de septiembre, una
vez haya concluido el diagnós-
tico de las necesidades de los

. municipios. permitirá am-
. pliar la suficiencia de las ar-

cas locales y garantizar una
mejor prestación de los servi-
cios públicos. En este sentido,
Aguilera aclaró que la dota-
ción de la Junta se distribuirá
entre las ocho provincias en
función de la población de dere-
cho, su renta declarada media
y el número de núcleos urba-
nos.

Gestión de las diputaciones
Las diputa~iones, que aporta-
rán 30millones de euros, serán
las encargadas de gestionar
las ayudas y de seleccionar los
municipios beneficiarios de
acuerdo con criterios objeti-
vos.

Según la consejera de Go-
bernación las nuevas medidas
de apoyo financiero tendrán ca-
rácter «excepcional y comple-
tarán» las que actualmente
aplica la Junta de Andalucía
para el saneamiento de las ar-
cas locales, «gracias a las cua-
les la deuda de los ayuntamien-
tos de la comunidad autónoma
se ha reducido desde 2004en un
62 por ciento».

----
Juan Montabes tomó posesión ayer como nuevo presidente del Consejo Audiovisual de Andalucía,
en un acto presidido por el presidente de la Junta, Manuel Chaves

[fE

Lainvisible es la petanca
Un informe del Consejo Audiovisuallamenta que la

televisión ~o informe de la plata de una española en .

petanca y de un bronce en billar, frente al tiempo que
dedican a deportes como el fútbol masculino

J.M.
SEVILLA. «El deporte que se
ofrece en televisión se vincula
a menudo con un alto grado de
espectacularización y aparece
en mayor medida si sus reper-

cusiones mediáticas y/o econó-
micas son mayores». Esta ase-
veración, muy evidente, es una
de las conclusiones del «Estu-
dio de Género y Deporte en Te-
levisión» elaborado el pasado

Elhombrede
Chavesen La

Habana

(

El presidente del Consorcio para la Conmemoración del Bicente-
nario de la Constitución de 1812y vicepresidente de la Junta, Gas-
par Zarrías, se ha trasladado a Cuba donde se reunió con el minis-
tro de Relaciones Exteriores de Cuba, Felipe Pérez Roque, a cuyo
país ha invitado a participar en las actividades que está organi-
zando el Consorcio y que tendrán lugar en Cádiz y San Fernando.

año por el Consejo Audiovi-
sual de Andalucía (CAA) a ins-
tancia de los consejeros del
PSOE para demostrar otra evi-
dencia: la discriminación del
deporte femenino en este me-
dio. Como afirma una de sus
conclusiones, el deporte feme-
nino ocupó en televisión sólo al-
go más de seis horas y media de
las 139estudiadas por el CAA.

Sin embargo, el informe, al
que ha tenido acceso ABC, pa-
sa por encima de otra eviden-
cia recogida en el propio docu-
mento: que el fútbol es, úsando
otra frase hecha, el «deporte
rey» en España -con el 50%
del tiempo que se dedica a de-
portes en televisión-, seguido
a mucha distancia del motoci-
clismo, el baloncesto, la hípica,
el tenis y el balonmano, es de-
cir, lo que la audiencia, mayori-
tariamente masculina, deman-
da y, en muchos casos, disfruta
de patrocinio privado.

. Por estas mismas razones,

I

los deportes femeninos más di-
fundidos son el baloncesto y el
voleibol,lo que no es óbice para
que el informe lamente que no
suscitara ningún interés infor-
mativo (<laplata lograda por Ro-
sario Inés en el Campeonato de
Europa de Petanca» o «el bron-
ce europeo de billar de Maribel
Romía o los campeonatos espa-
ñoles de triatlón y biatlón».

Una lástima, pues estos sa-
crificios de las deportistas no
reciben, en muchas ocaSiones,
más reconocimiento que el de
familiares y compañeros. La
evidencia, tan terca, es que al
público suele interesarle más
una pequeña contractura en la
pierna de Raúl que un triunfo
mundial en petanca,lo haya ob-
tenido un hombre o una mujer.
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EmanaseentrenóconelBetis,AureliQllegóa
Sevillay secomplicaelfichajedeSisL98Y99j

Esteplato está listo para servir.
JoséMaríadel Nidoy ManoloJiménezcoincidencon Monchial dar'por prácticamentecerradala
plantilladelSevillaparala próximatemporada,«conmás ilusiónpor ganartítulos»_96Y97
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Quizáun último toque
y a degustarlo

La cocina del Sevilla ha funcionado a la perfección en las últi-
mas semanas y su producto, la plantilla para la próxima tem-
porada, está prácticamente listo para servir, como hicieron
ayer Manolo Jiménez y José María del Nido con la paella que
compartieron con los ínformadores que han cubierto el día a

día del grupo blanquírrojo en Costa Ballena. Sólo podría fal-
tar un último toque -«sazonar al gusto>>- si finalmente se de-
cide contrata!; a un mediocentro por aquello de la marcha de
Poulsen y Keíta y la partícipación de Fazío en los Juegos Olím--
picos. Todo está preparado para el consumo... y el dísfrute.
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AndrésPalop,que se reincorporó al trabajo en Costa Ballenael pasadolunes,
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declaró ante los mediosque se siente cien por cien sevillista
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«Seguir aquí me hace mucha ilusión y lo de
irme al Valencia está descartado»
Palopnose sientefrustradoporque no cuajarasu retorno al club

enelqueseformóy semuestrailusionadoanteel nuevocurso

. JUANMANUELÁVILA
ROTA, Era esperada la compa-
recencia de Andrés Palop ante
los medios después de todo lo
que se rumoreó y negoció,
mientras estuvo en la Euroco-
pa, en torno a su posible traspa-
so al Valencia. El veterano
guardameta daba ayer por

«prácticamente zanjado» el te-
ma y señaló que, una vez pasa-
da esa página, vuelve a sentir-
se «cien por cien sevillista» y
que ya sólo piensa en la tempo-
rada que se avecina a las ór~e-
nes de Jiménez. Este es un ex-
tracto, tema por tema, de su am-
plia rueda de prensa de ayer.

Su frenada vuelta al Valencia: «Es

cierto que hubo una oferta
real. Reconozco que el Valen.
cia era una posibilidad buena
porque soy valencianista y es-
tuve alli muchos años. Pusie-
ron bastante empeño en el fi-
chaje, pero yo lo tenia muy cla-
ro, Estoy en un club con una si-

tuación muy buena, ya que el
Sevilla pelea, prácticamente,
por lo mismo que ellos y no iba
a hacer una guerra de esto. Yo
dejé claro que, si las partes se
ponían de acuerdo, no iba a po.
ner un impedimento, por las
circunstancias, la edad, etc...».
No' se siente frustrado: «Voy a
dar el máximo por un club que
tiene altas exigencias. Estar en
el Sevilla me hace mucha ilu.
sión. En las negociaciones me
mantuve al margen, dejé que
los clubes hablasen entre ellos,

Nunca dije que estuviera a dis-
gusto y que quisiera irme, Sigo
sintiendo cien por cien en sevi-
llista. Esto está zanjado y, prác-
ticamente, lo doy por descarta.
do, aunque en el fútbol nunca se
sabe».
Ni guerra ni presiones: <<Tuve
una reunión con Jiménez tras
la Eurocopa y le dije que si me
quedaba, me iba a tener como
siempre, que no me iba a afec-
tar quedarme y que me tendria
a tope, Desde el principio tam-
bién dejé claro que no iba a ha-

.
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En Nazarauto cuidamos su automóvil como si fuera nuestro.

Alegria y tristeza, ilusión y decepción, placer y dolar... Hay casas que sólo puede sentir el que las vive, es cierta.
Pera nosotras nos sentimos tan unidos a nuestra labor, que toda la relativa a su automóvil nos afecta tanta
cama a usted. Por eso, en Nazarauto le ofrecemos un servicio oficial de Chapa y Pintura de Volkswagen.
Que hará menos dolorosas este tipo de heridas, paro que no afecten ni el físico ni el alma de su vehiculo.

'Ademós, para reparaciones de más de 3 horas contamos con un Servicio de Vehicula Sustitutivo gratuito.

NAZARAUTO, S.A.

Concierte cita o venga a visitar nuestras instalaciones.

Clra. NecionallV, km 554,4
Des Hermanas (Sevilla)
T.I. 95 567 Sl 00 IFax 95 566 34 08
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Servicio Oficial de Postventa
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cer ningún tipo de presión, ni i
guerra para salir de mala ma-
nera del Sevilla, pues me ha da-
do prácticamente todo lo que
soy».
la remozada plantilla: «Ha llega-
do gente nueva con mucha ilu-
sión y ganas. Los demás, los'
que llevamos varios años jun-
tos, intentaremos que se inte-
gren y aporten el máximo. Pa-
ra saber el potencial que tene-
mos hay que esperar un poco
más, porque se han ido jugado-
res muy importantes, aunque
la secretaria técnica ha demos-
trado su capacidad para hacer
buenos fichajes».
Más sólidos atrás: «Estoy segu-
ro de que sí. El equipo se ha re-
forzado atrás y además hay
más experiencia en jugadores
como David Prieto y Crespo.
Además, Jiménez es un entre-
nador al que le gusta trabajar
todas las facetas y como sabe
que el año pasado sufrimos en
el aspecto defensivo seguro
que lo trabajará a conciencia».
Cambio de ciclo: «Yo no diria
que se haya producido un cam-
bio de ciclo, pues se han ido ju-
gadores por circunstancias de-
terminadas. F;nel caso de Mar-
ti, por su edad, deseaba seguir
jugando y ha buscado un equi-
po en el que tendrá más oportu-
nidades; el c~so de Daniel esta-
ba cogido con pinzas y aguan-
tarlo más hubiese sido perjudi-
cial para todos; y por Poulsen
y Keita him pagado las cláusu-
las. Pero hay gente nueva sufi-
ciente para crear competencia
y que el equipo se vea benefi-
ciado» .
Fernando Navarro: «He convivi-
do con él un mes y es una gran-
disima persona y como juga-
dor ha demostrado que es un
chico con mucho carácter, que
sabe estar bien posicionado y
que tiene un buen manejo deí
balón. Se ha hecho un buen fi-
chaje para el lateral zurdo y
también es positivo fichar es-
pañoles porque se hacia un po-
co raro fichar sólo a gente de
fuera».
Squillaci:«Por su perfil parece
que es un jugador que puede
hablar y colocar a la gente en
defensa. Siempre está alerta y
llamando al compañero, aun-
que está claro que tiene que
mejor_ar el idioma y mientras
tanto, le tenemos que ayudar».
Aspirar a la liga: «Es una meta
ambiciosa. A mi me gusta ser
un poco más cauto, pc;¡rquehay
equipos muy importantes. La
Liga es muy larga y no está mal
mirar hacia arriba, pero creo
que es mejor ir paso a paso y
partido a partido, porque es co-
mo mejor nos ha ido, aunque
sea un tópico».
Elretornoa la UEFA:<<Volvera es-
tar entre los cuatro primeros
es nuestro objetivo. El carácter
andaluz es como es, y parece
que ahora estamos obligados a
ganar la UEFA si o sí. No obs-
tante, no va a pasar a un segun-
do plano por el hecho de haber-
la ganado dos veces».

e
r

Del Nido: «Quizá tengamos
más ilusión por ganar títulos»
ElmáximomandatariodelSevillasevolvió

a desplazarhastalaconcentraciónde
CostaBallenaenel díadeayer

l. M.ÁVlLA

ROTA. El presidente del club se-
villista, José Maria del Nido,
acudió ayer a las instalaciones
del Hotel Elba Costa Bállena,
donde el equipo viene desarro-
llando su «stage» de pretempo-
rada desde el pasado 14 de ju-
lio. El máximo mandatario del
Sevilla llegó a la concentra-
cióri del equipo de Nervión
cuando estaba finalizando el
partido de fútbol que enfrentó
en la mañana de ayer al cuerpo
técnico sevillista con los miem-
bros de la Prensa desplazados
a Costa Ballena.

Del Nido actuó como maes-
tro de ceremonias en unajorna-
da de convivencia que finalizó
con una comida en un chirin-
guito cercano al hotel de con-
centración sevillista, donde el
presidente se congratuló por el
buen transcurso de la pretem-
parada del Sevilla. «Todo
transcurre sin incidencias,
más allá de la preparación del
equipo para la nueva tempora-
da. Los técnicos están muy con-
tentos por el esfuerzo de los ju-
gadores ante una temporada
ilusionante».

Del Niao en el almuerzo

«Los técnicos están
muy contentos por el
esfuerzo de los
jugadores ante una
temporada ilusionante»

VILLEGAS

Después de un año cargado
de situaciones delicadas en la
entidad sevillista, Del Nido re-
conoció que esta temporada en
el club hay mejores ánimos.
«Quizá tengamos incluso una
pizca más de ilusión que el año
pasado por conseguir títulos,
Qbjetivo que se ha planteado el .
Sevilla desde el comienzo».

Posteriormente, y ya sin mi-
cró(onos, el máximo mandata-
rio sevillista se mostró muy
ilusionado con la temporada
que se avecina y que tendrá dos
cualificadas piedras de toque
en los torneos que disputará a
comienzos de agosto en Moscú
y Amsterdam y donde la tropa
de Jiménez se medirá a conjun-
tos de la talla del Milan, Chel-
sea, Inter y Arsenal. Del Nido
apuntó también que Jiménez
se encuentra muy ilusionado
con la plantilla y con el nivel
que apuntan las nuevas incor-
poraciones.

Por todo ello no es de espe-
rar que la posibilidad de reali-
zar un sexto fichaje -tras las
salidas de Poulsen y Marti- se
produzca en breve. Esa opción
se está meditando detenida-
mente y en la decisión final se
tendrá en cuenta el papel que
ofrezca el equipo en lo que res-
ta de pretemporada y las caren-
cias que se observen en una
plantilla que está prácticamen-
te cerrada y que cuenta actual-
mente con 26jugadores.

,
~~

Galazo de Jiménez
a la Prensa

Jiménez ha recuperado lo que se convirtió en costumbre en tiem-
pos de Caparrós, los partidos técnicos-periodistas en las concen-
traciones de pretemporada. Ayer los informadores perdieron ante
el cuerpo técnico por 4-2. Jirrii'mez logró el gol del partido al rema-
tar de media chilena un centro medido de Ramón Orellana.

VILLEGAS
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Repartodedorsales
DavidPrietorecogeel
16deAntonioPuerta

A pesar de la intención del
club de Nervión, la FEF no ha
permitido al Sevilla retirar el
número 16,dorsal que lució
Puerta. Otro canterano, David
Prieto, será, por deseo propio,
el que luzca dicho dorsal
durante la próxima campaña.
Ésta no ha sido la única
novedad, ya que Maresca,
después de portar desde su
llegada el 25, se ha visto
forzado a cambiar de número
y ha elegido e18 mientras el
suyo anterior será para su
compatriota De Sanctis,
dejando asi el 13para Javi
Varas. Koné ha cogido el 9
dejando el 22 libre, número
que lucirá Romaric. En cuanto
al resto de novedades, Konko
será el 24; Squillaci, e14;
Acosta, e121; Fernando
Navarro, el 18;y Fazio, el 23.

Eluruguayo,recuperado

Chevantónseejercitó
conel grupo

El delantero' uruguayo, que el
lunes se retiró de la sesión de
tarde por una sobrecarga en la
pierna izquierda, y Dragutino-
vic pudieron ejercitarse con el
grupo en el entrenamiento
vespertino, aunque el defensa
serbio no participó en el
trabajo táctico y estratégico
con el que se ha cerrado la
última sesión del dia. Por otra
parte, Escudé sigue con su
proceso de rehabilitación y
Javi Navarro continúa hacien-
do carrera continua y traba-
jando en su recuperación.

Cuartofichaje
ElextremoCarlos
Coto,alSevillaAtlético

En la mañana de ayer se cerró
el fichaje de Carlos Coto por'el
Sevilla Atlético. Se trata de un
extremo que llega de la
cantera del F. C. Barcelona a
coste cero, aunque la entidad
azulgrana se reserva un
porcentaje en caso de que se
produzca un futuro traspaso.
Coto ha firmado dos tempora-
das e intentará hacerse un
nombre en España, después de
haber estado cedido la pasada
campaña en el Excelsior
Mouscron, equipo en el que
jugó 20partidos y marcó dos
goles, compitiendo en la liga
belga. Tiene 20 años y es
campeón de Europa con la
selección sub 19.


